

よく考え すぐ実行し 常に最善をつくす

奥州市立東水沢中学校通信

NO.8

令和6年8月30日(金)発行

# 東風

## 一人一人が成長する2学期に

8月20日(火)から2学期が始まりました。

始業式では校長式辞と各学年代表生徒からの決意の言葉が述べられ、生徒たちはそれぞれの目標に向かって取り組もうと意欲をもちました。

生徒の健康・安全を確保しながら、生徒一人一人が成長する2学期となるよう、教職員一同努めてまいりますので、引き続き、ご支援とご協力をお願いいたします。

## 東北大会でも輝いた東中生たち

夏休み中、中総体東北大会が行われ、陸上部、卓球部、バスケ部が出場しました。結果は次の通りです。

### 【陸上部】

- ◆2年女子 100m 予選2組  
及川 楓空 13秒50 予選通過ならず

### 【卓球部】

- ◆女子団体 予選リーグ  
いわき市立平第一中学校戦 3-2 勝ち  
山形市立金井中学校戦 2-3 負け  
1勝1敗 予選2位で決勝トーナメント進出
- ◆女子団体 決勝トーナメント  
八戸市立大館中学校戦 2-3 負け  
決勝トーナメント1回戦敗退

### 【バスケ部】

- ◆予選リーグ  
大館市立東中学校戦 73-75 負け  
仙台市立上杉山中学校戦 55-53 勝ち  
1勝1敗 予選通過ならず

右の新聞記事は、7月27日の胆江日日新聞に寄せられた、本校OB佐藤正知さんの投書です。佐藤さんは、52年前にバスケ部が県大会初優勝したときの部員だそうです。今回バスケ部が52年ぶりに東北大会に出場することを知り、遠く静岡から喜びと激励のお便りを寄せてくださいました。

学校から佐藤さんにお礼の電話をしたところ、佐藤さんは東北大会の結果をネットでチェックしていたそうです。また、後輩である皆さんの活躍をととても喜んでいました。卒業生の皆さんが、全国から本校生徒たちの活躍を願い、見守ってくださっていることを実感しました。これからも教職員一丸となって、子どもたちの力強い歩みの支えとなれるよう、一層励んでいきたいと思ひます。

読者の声

源流

東水沢男子バスケ部が、52年ぶりに東北大会優勝を果たした。この本紙記事を姉が教えてくれた。52年前、県大会で優勝し東北大会に出場した一

東水沢中男子バスケ部が、52年ぶりに東北大会優勝を果たした。この本紙記事を姉が教えてくれた。52年前、県大会で優勝し東北大会に出場した一

佐藤 正知(67)  
(静岡市駿河区)

人としてとてもうれしい。わが家は姉兄と3人ともバスケ部だった。当時はミニバスもない時代だったから、部員のすべてが中学校でバスケを始めた。もちろん、3点シュートも4クォーター制もなかった。1年先輩の転入生が新しい練習方法やフォーメーションプレーを紹介してくれたのを契機に、部活が変わ

った。私たちは速攻を武器に他校を撃破していった。先輩が残してくれた財産は、考えてプレーすることだった。ドリブルをやめた相手は、パスをするしかない。二人でその相手にプレッシャーを与え、ボールを奪ったり、パスをインターセプトしたりする。50年という時間の長さを考えれば、東北大会に進む後輩たちにアドバイスできることは何もないのだが、強いて言えば、相手との間合いに注意すること、集中力を研ぎ澄ますこと、仲間を信じることの三つだ。

仲間を信じるということ。は、仲間の打ったシュートが決まることを信じて、動かないことではない。リングに当たって跳ね返ってくることを想定し、ゴール下に走るのだ。フォロワーがあることを信じて、シュートがうまくいくのだ。みんなは、まだ自分が何者なのか、分からない時代にいる。どんな未来が待っているかを考えるのは、東北大会が終わってからではない。今はバスケに集中することだ。東北大会を思いつき楽しんでほしい。

源流

# 芸術鑑賞を行いました

8月22日(木)、市民文化会館(Zホール)で芸術鑑賞教室が行われました。クラシック・デュオ「スギテツ」の2人によるピアノとバイオリンの演奏は、クラシック音楽をアレンジすることにより、聞き馴染みがありながらも新しい音楽で、最後まで楽しく鑑賞することができました。生徒の感想を紹介します。

◆「クラシック＝難しい・わからない」というイメージが大きかったけど、意外と知っている曲がたくさんあって面白かったです。新幹線を造る人が、その技術を使ってバイオリンまで作ってしまうのはすごいと思いました。アルミで作られたバイオリンもきれいな音色でよかったです。(1-2)

◆今回のコンサートでクラシックを身近に感じるようになりました。ピアノとバイオリンだけで動物の鳴き声やサイレンを細やかに表現していて、聞き入ってしまいました。日常でもクラシックは意外に近くにあることを知りました。これからはクラシックにも触れていきたいです。(2-3)

◆初めて生でバイオリンの演奏を見ました。音が鋭くて、弾いている姿もキリキリしていてすごくカッコよかったです。ピアノの音も、一つ一つの音が迷いなく出てくる感じで、さすがプロの方だな…と、とても感心しました。演奏で、情景までもが浮かんでくるのが、音楽の良いところだと感じました。楽しかったです!! (3-3)



## 【9月の主な日程】

日	曜日	行事等	部活動	給食
1	日			
2	月		なし	○
3	火	全校朝会	なし	○
4	水		○	○
5	木	3年修学旅行 2年職場体験 1年学習遠足	なし	弁当
6	金	↓ ↓	なし	弁当
7	土	↓ 登校日	○	
8	日			
9	月	振替休日		
10	火	防災訓練(火災)	○	○
11	水		○	○
12	木	壮行式 海外派遣報告会	○	○
13	金	地区新人戦準備	○	○
14	土	地区新人大会 3年目標テスト		弁当
15	日	地区新人大会 3年目標テスト		弁当
16	月	敬老の日		
17	火	振替休日		
18	水	振替休日		
19	木	全校朝会 職員会議	なし	○
20	金		○	○
21	土	森山陸上カーニバル(地区陸上大会)		
22	日	秋分の日 ノーメディアウィーク		
23	月	振替休日		
24	火		なし	○
25	水		なし	○
26	木	中間テスト ↓	なし	○
27	金	中間テスト 専門委員会	なし	○
28	土			
29	日			
30	月		なし	○